
  
 

                        Association Socio Culturelle et Sportive de Servaville Salmonville 
 
 
 

Compte rendu de l’Assemblée Générale du mardi 27 juin 2023 
 

Ordre du jour :  
❖ Bilan moral 
❖ Vie des sections 
❖ Bilan financier  
❖ Renouvellement des membres du conseil d’administration, admission de nouveaux membres 
❖ Fixation du montant des cotisations 2023-2024 
❖ Projet de création d’une nouvelle section futsal 
❖ Programme et calendrier d’activités 2023/2024 
❖ Questions diverses. 

 
Le Président ouvre la réunion à 19h00, il remercie les adhérents de leur présence à cette assemblée 

générale annuelle statutaire ainsi que Maire adjoint représentant de la commune.  

 Projet de création d’une nouvelle section futsal 
Avant de passer au bilan moral, le président donne la parole à deux jeunes de la commune (Martin et 
Valentin) pour présentation d’un projet d’activité futsal pour les 12/18 ans. L’activité pourrait se dérouler 
un soir de la semaine à partir de 18h30 pour une durée d’une heure trente à deux heures. 
Matériel nécessaire buts (à fixer au mur) et ballons. 
 
L’assemblée générale donne un avis favorable à l’ouverture d’une section futsal sous réserve de 
disponibilité d’un créneau horaire et d’une présentation d’un projet formalisé par écrit avec des noms 
d’adultes responsables.  
 

 Bilan moral de la saison 2022-2023 

L’association comptait cette année 268 adhérents dont (50%) sont Servavillais auxquels il faut ajouter les 
85 personnes fréquentant la bibliothèque.  

 

➢ Badminton : 

La section Badminton comptait cette année 42 adhérents (28 adultes et 14 jeunes) 
Les activités (badminton loisir) se déroulent dans la salle polyvalente de Servaville les lundi et jeudi de 
20h45 à 22h45 pour les adultes et le mercredi de 17h à 18h15 pour les enfants. 
Le sol de la salle reste parfois glissant, il n’y a eu heureusement aucune blessure durant la saison. 
La section adulte a participé cette année au critérium (4 clubs rencontrés). Les rencontres se déroulent à 
domicile ou à l’extérieur en fonction du planning. 
Des maillots ont été fabriqués pour représenter le club lors de ce critérium. Ce sont 37 maillots qui ont été 
confiés à GARUDA, une participation de 10 euros a été demandée aux joueurs. 
Un barbecue est prévu le 6 juillet pour la clôture de l’année 2022-2023. 
 
Perspectives pour la saison 2023-2024 :   
La section envisage de de poursuivre sa participation au critérium la saison prochaine. 
 

➢ Bibliothèque :  
La bibliothèque a enregistré environ 85 participants, chiffre incluant les 35 élèves des deux classes de 
l’école.  
Horaires : mercredi et samedi 10h -11h30 et 14h00-15h30   
La bibliothèque a organisé cette année l’heure du conte pour petits, la nuit de la lecture et les rencontres 
interbibliothèques.  



 
Perspectives pour la saison 2022-2023 : 

• Permanences hebdomadaires,   

• Activités pour l’école (prêt de livres),  

• Heure du conte  

• Spectacle enfants (septembre 2023) 

• Spectacle adultes (mars 2024) 

• Reprise des activités avec le bibliobus de la Médiathèque Départementale de la Seine-Maritime 
 
Durant les vacances scolaires une permanence par semaine sera assurée le samedi après-midi et reprise 
des horaires habituels après le forum des associations de septembre.  
 
 

➢ Boxe Thaï 
33 adhérents. Pas de problème particulier cette année. 
L’éducateur en charge de l’animation de l’activité a suivi une formation diplômante cette année et envisage 
une autre formation lui permettant de prendre en charge des entrainements adaptés à des personnes en 
situation de handicap. 
Le président prévoit une rencontre avec l’éducateur et le responsable de la section pour clarifier certains 
points de fonctionnement de cette section. 
 
 
 

➢ Couture  
La section a enregistré 7 adhésions cette saison. Les activités se déroulent dans le préfabriqué. 
Créneaux horaires utilisés : samedi de 09h15 à 13h15 tous les quinze jours selon planning fourni au début 
de la saison. 
Difficultés de recrutement de nouveaux participants du fait de l’après COVID (changement des centres 
d’intérêt et des habitudes. 
La section pourrait perdre 2 à 3 participantes et l’animatrice ne souhaite pas continuer avec un si petit 
nombre. C’est à l’issue du forum de septembre que se décidera l’avenir de la section et s’il n’y a pas au 
moins 10 inscriptions la section de pourra pas poursuivre. 
 
 

➢ Eureka Scrabble :  
15 cartes d’adhésions délivrées, 10 participants au scrabble et 15 participants à Euréka. 
Les activités ont lieu dans la salle des anciens ou dans le préfabriqué.  
Créneaux horaires :  

- SCRABBLE le 1er jeudi du mois 14h 17h30 
- EUREKA le 2ème mercredi du mois 14h 17h30 

Perspectives pour la saison 2023-2024  
Horaires identiques, repris des activités le 7 septembre pour le Scrabble et le 20 septembre pour Euréka. 
Le président insiste sur le rôle social important de cette section essentiellement continuée personnes 
âgées. 

 
 

➢ Gymnastique : 
34 adhérents et 38 participants (adhérentes d’autres sections) 
Lieu des activités : salle polyvalente de Servaville 
Créneaux horaires utilisés : tous les jeudis de 19h 30 à 20h 30 (y compris pendant les vacances scolaires) 
Le manque de chauffage de la salle polyvalente en raison des régulations effectuées par la municipalité 
pour faire face à l’augmentation du coût de l’énergie a été une difficulté pour l’activité de la section. 
Le Maire adjoint intervient pour dire que la mairie envisage de modifier le système de chauffage de la salle 
polyvalente, mais elle est contrainte par la règlementation des marchés publics. La procédure est en cours 
mais ce sera plus long que prévu en raison des délais légaux. 
Manifestations organisées durant la saison : journée découverte le jeudi 15 septembre 2022, galette des 
rois le jeudi 26 janvier 2023 et repas prévu le 29 juin pour clôturer la saison. 
Perspectives pour la saison prochaine : journée découverte le jeudi 14 septembre 2023, galette des rois 
le jeudi 25 janvier 2024, repas de fin d’année le jeudi 27 juin 2024. 



➢ Judo :  
La section a enregistré 80 adhésions.  
Lieu des activités : Salle de sport, salle polyvalente de Servaville 

Créneaux horaires utilisés : Lundi 16h30-20h45 ; Mercredi 10h00-13h00 

Durant l’année, au-delà de ses activités régulières, la section a organisé : 
- Stages de judo pour les 8-12 ans en novembre et avril 

- Coupe des rois mi-décembre 

- Remise de diplôme le 26 juin avec vente de photos 

Perspectives pour la saison 2022-2023 
- Réitération des 4 manifestations de l’année 

- Achat d’un tatami supplémentaire 

- Sortie au Paris Grand Slam, une compétition internationale avec d’autres clubs du coin en janvier 

ou février. 

- Reprise des cours le lundi 4 septembre 

- Stages de judo pendant les vacances de la Toussaint et de Paques 

- Coupe des rois le 18 décembre 

 

Le bilan financier n’est pas définitif mais sera positif. La section souhaiterait acquérir un tatami 

supplémentaire 

 
➢ Jeux de société :  

Les activités se déroulent le dimanche de 15h à 18h salle des anciens ou préfabriqué. 
6 séances ont lieu cette année avec seulement 9 participants. 
L’animatrice de l’activité propose de passer du dimanche au mercredi après-midi à un horaire à définir 
selon un calendrier précis, sans concurrencer les activités d’Euréka et les petites randonnées. 
 

➢ Randonnées :  
45 cartes vendues et environ 50 participants 
Les activités se déroulent sur toute la Normandie et la Bretagne. 
Créneaux horaires utilisés : 4ème mercredi du mois 13H 45 à 16h30 et un dimanche par mois de 8h45 à 
13h00 
Manifestations organisées pendant la saison : 11 randonnées ont été organisées durant la saison dont 
une randonnée avec pique-nique en bord de mer en août, une randonnée champignons, suivie d’un repas 
crêpes, le désormais traditionnel week-end rando à Perros-Guirec et le barbecue de fin d’année. 
L’augmentation du coût de la vie a un impact financier sur l’organisation des temps de convivialité qui 
devient difficile à gérer. 
Le programme de la prochaine saison n’est pas encore arrêté mais la section envisage quelques petites 
randonnées de 4 ou 5 kilomètres avec visites de jardin. 
La reprise des activités est prévue le dimanche 27 août, les autres dates ne sont pas encore arrêtées. 

 

➢ Tennis  
12 adhésions 15 participants. 
Il y a eu un problème avec la serrure du court de tennis, probablement forcée mais elle a été réparée par 
les agents municipaux. Le court a été démoussé au printemps. 
Le responsable de la section, constatant que les badges de réservation et les cartes d’accès au court ne 
sont jamais rendus, décide d’encaisser une caution de 20 euros pour chaque nouvelle adhésion. 
 

➢ Activités culturelles et autres durant la saison 2022-2023 
▪ Forum des associations 
▪ Pique-nique musical 
▪ Troc aux plantes 
▪ Jazz manouche : samedi 12 novembre 2022 
▪ Rencontre inter chorales : samedi 13 mai  
▪ Armada du 18 juin (16 personnes du C.A) 

• Ateliers numériques 

 



 Bilan financier de la saison 2022-2023 

 
Le trésorier présente les comptes et liste le bilan financier des différentes activités réalisées durant la 
saison. 
 
Forum 2022 :  - 201.03 € 
Pique-nique musical :  - 453.43 € 
Troc aux plantes : - 55 € 
Jazz manouche :  Dépenses : 4.052.95 €    Recettes : 4.024.00 €   résultat : - 28.95 € 
Téléthon : Dépenses : 1.291,08 €   Recettes : 1.090,00 €   résultat - 201.08 € 
Galette :  - 26.94€  
Rencontre chorales : Dépenses : 1.316,98 €   Recettes : 390,00 €   Résultat : - 926.98 € 
Armada :  -518.33 € 
 
 Le résultat de l’exercice se solde par un total des charges de 12.537,39 €, un total des produits de 
13.694,00 € soit un excédent de 1.156,61 € 
 
Le Président remercie la mairie qui a fait un gros effort dans son soutien financier à l’association. 
 
Le bilan financier est mis au vote et adopté à l’unanimité. 

 

 Perspectives pour la saison 2023-2024 

 
Toutes les activités actuelles sont reconduites sur le même format.  
 

Animations proposées  

▪ Samedi 2 septembre 2023 : forum des associations de 15 h – 18 h 

▪ 17 Septembre Pique-nique musical même jour que le tournoi de foot organisé par le CMJ  

▪ Septembre visite de l’abbaye de Saint Martin de Boscherville 

▪ Samedi 7 octobre soirée dansante organisée par la section boxe thaï 

▪ Dimanche 5 novembre Troc aux plantes 

▪ Samedi 18 novembre 2023 : 13ème rencontre Jazz Manouche 

▪ Vendredi 1 décembre 2023 : Téléthon 

▪ Avril 2024 Expo peinture  

 

En projet, dates à déterminer. 

▪ Soirée théâtre 

▪ Soirée conteur cauchois 

▪ Soirée Maupassant 

 

 

 

 Election des membres du Conseil d'Administration 
 
Le président rappelle que les membres du conseil d’administration sont élus pour une durée de deux ans 
et que les responsables de sections sont membres de droit. 
Le président demande aux membres dont le mandat est arrivé à terme s’ils souhaitent se représenter et 
demande s’il y a d’autres candidats. Tous les membres dont le mandat est arrivé à échéance se 
représentent et Samuel Pigeon propose sa candidature. 

 



Sophie ANDRIEUX Membre à renouveler 
Sylvie COLAS Membre de droit 
Didier GAMBU Membre à renouveler  
Martine GAMBU Membre à renouveler  
Nathalie GLUCK Membre de droit 
Alexis GLUCK Membre de droit 
Jean-Bernard LE HENAFF Elu 2022   
Philippe LEMAITRE Membre à renouveler  
Martine LEROY Membre de droit 
Michel LEROY Membre à renouveler  
Jocelyne LESUEUR Membre de droit 
Jérôme LONGUEVILLE Elu 2022   
Loïc MARCHAND Membre de droit 
Bernard MARICAL Elu 2022 
Catherine MARICAL Elue 2022 
Alban MAUGER Membre de droit 
Katell METAIS Membre de droit 
Chantal MUTEL Elue 2022   
Danièle PELEE Membre de droit 
Francis PELEE Elu 2022 
Samuel PIGEON Candidat 2023 
Ghislaine VIDON. Elue 2022 

La liste des candidats ci-dessus, soumise au vote des administrateurs est adoptée à l’unanimité. 

 

 Tarif des adhésions 2023-2024 
 

Le Président propose de maintenir le tarif des adhésions à 10 euros, proposition adoptée à l’unanimité 
par l’assemblée Générale. 
 

 Questions diverses 
 

Le secrétaire donne quelques informations sur la rentrée 2023 qui verra une uniformisation de la fiche 
d’adhésion pour l’ensemble des sections. 
Les cartes d’adhésions seront préimprimées sous la même forme que l’an passé, à l’exception du talon 
qui ne présente pas d’intérêt particulier et qui disparait. Les cartes seront fournies aux responsables de 
sections le jour du forum.  
 
Le secrétaire demande aux responsables de sections qui ne l’ont pas encore fait de lui envoyer leurs dates 
de reprise d’activités afin de finaliser et publier le planning 2023-2024. 
 
Le secrétaire propose une actualisation du règlement intérieur pour ce qui concerne les sections qui 
composent l’association et deux modifications aux articles 4 et 5.   
Le règlement intérieur est adopté à l’unanimité 
 
Le secrétaire présente enfin l’application HelloAsso, application gratuite de billetterie en ligne, proposée 
en test aux membres du C.A à l’occasion de l’assemblée générale. Le secrétaire précise que cette 
application ne pourra pas se substituer complètement au fonctionnement actuel des réservations par 
téléphone mais pourrait être proposée en option lors de prochaines manifestations payantes, il 
appartiendra au C.A d’en décider. 
 
 
La réunion s’achève à 21h10 
 

Le secrétaire de séance                                                                        Le Président                                                  
Philippe LEMAITRE                                                                               Francis PELEE                                                                    


